



13.9.2009

Du bewegst dich gern zu Musik? Dann könnten unsere VideoClipDancing-Gruppen das Richtige für dich sein. Probier's aus!

Liebe Mädchen,

nachdem Nicola Hedwig, Leiterin der beiden Video-Clip-Dancing-Gruppen, die sich während ihres einjährigen Auslandsaufenthalts in Ecuador durch Selina Masri vertreten lassen hat, uns nun wegen der Aufnahme eines auswärtigen Studiums endgültig nicht mehr zur Verfügung steht, wird Selina Masri aus der Tanzschule Balsano das VideoClipDancing im TVE Burgaltendorf entgültig übernehmen.

Ab sofort teilen wir die bisherige Gruppe wieder in zwei Gruppen, so dass beide Gruppen noch Mädchen (und natürlich auch Jungen) aufnehmen können:

Gruppe 1:

VideoClipDancing für Mädchen und Jungen des 1. und 2. Schuljahrs,
freitags, 15.30 - 16.30 h, im AKTIV PUNKT, Holteyer Str. 29.

Gruppe 2:

VideoClipDancing für Mädchen und Jungen des 3. und 4. Schuljahrs,
freitags, 16.30 - 17.30 h, im AKTIV PUNKT, Holteyer Str. 29.

Die Teilnahme an diesen Angeboten ist im Mitgliedsbeitrag enthalten.

Falls du nicht ohnehin schon zum VideoClipDancing gehst, laden wir dich herzlich ein, es auszuprobieren.

Komm am besten gleich am kommenden Freitag vorbei und mach' mit!

Mit freundlichen Grüßen

(Gerhard Spengler)